



Review CS:GO

Valve Corporation

Es un juego de tiros creado por un Vietnamita mediante el cual tienes misiones individuales y grupales en las que debes matar a todos los que puedas en el menor período de tiempo posible

Counter-Strike Global Offensive es uno de los tiradores de FPS más populares del mundo. Es un juego que invariablemente reina en el ranking de los juegos más populares desde hace años: en su colección tiene más de 39 millones de jugadores de todo el mundo. Regularmente 10 millones de personas juegan en el CS: GO.

Hay dos equipos en el juego: **terroristas y antiterroristas**. La tarea de cada uno de ellos es eliminar al equipo contrario o realizar una tarea específica. En el caso de los terroristas, es la base de una bomba o defensa de rehenes y, en el caso de antiterroristas, protección de la zona de detonación colocando una bomba o rescatando rehenes. El juego tiene siete modos diferentes, cada uno con características distintas.

El CS: GO, además del sistema de matchmaking integrado, permite que los jugadores jueguen en servidores dedicados de Valve, también tiene la capacidad de crear y jugar en servidores de la comunidad con mapas no estándar y modos de juego. Desde su lanzamiento, el CS: GO es uno de los shooters de primer orden más populares en el campo del deporte electrónico. Los torneos más importantes son los llamados "Majors", partidos patrocinados por la editorial del juego, Valve. Las competiciones CS: GO también forman parte del campeonato mundial de juegos de ordenador de la Electronic Sports World Cup.

CS: GO de la mayoría de los juegos sociales es diferente porque no tiene servidores que podemos elegir libremente. El juego nos asigna automáticamente el servidor ideal para nosotros, teniendo en cuenta la ubicación y la fuerza de la señal del propio servidor.

Algunos **trucos simples** para mejorar en contragolpe. CSGO está creciendo en popularidad cada día a pasos agigantados y, como tal, hay muchos jugadores nuevos en la escena. Sin embargo, el problema con CSGO es que las habilidades de FPS que aprendes en otros juegos no siempre se traducen tan bien en CS debido a su complejidad y curva de aprendizaje empinada. Dicho esto, hablemos de algunos consejos.

El consejo número uno es practicar, luego seguir practicando y cuando haya terminado con esa práctica un poco más. Los jugadores profesionales tienen que jugar todos los días y todas las noches para mantener su nivel de juego y, por supuesto, la mayoría de las personas no quieren ser jugadores profesionales de CS y no tienen tiempo, solo quieren ser medio decentes en el juego, pero se aplica la regla No tienes que sentarte allí todas las noches practicando, pero como con cualquier cosa, cuanto más juegues y practiques, mejor serás.

Consejo número dos es mirar a otros jugadores, ver cómo se mueven, cómo disparan o viendo transmisiones de otros jugadores o incluso viendo atunes profesionales. Todos aprenden a jugar Counter Strike en un punto. Casi todo lo que todos han aprendido es de otras personas.

La colocación del punto de mira número tres es realmente importante al **Descargar Counter Strike**. Digamos que estás caminando por el largo polvo2 hacia el sitio de la bomba y tienes tu mira apuntada hacia el suelo o solo en el medio de la nada a menos que algunos castores asesinos u hormigas nos invadan. Eso no va a ser de mucha ayuda. No solo eso, si un enemigo levanta su fea cabeza desde la esquina, en realidad tienes que mover tu punto de mira más lejos para llegar a él y eso reducirá tu tiempo de puntería y reacción. Si, por ejemplo, ya tenía su punto de

mira a la altura de la cabeza y apuntaba hacia una posición de espera común en un sitio de bomba o hacia un engendro CT, por ejemplo, ya está en un lugar mejor y con una ventaja.

Aprender el mapa también ayuda con esto porque puedes comenzar a apuntar tu punto de mira hacia los lugares más comunes donde esperas que estén los enemigos.

El consejo número cuatro es la conciencia y esto cubrirá algunas cosas. Primero usa tu radar para saber dónde están otros jugadores, tanto anamies como compañeros, y quién tiene la bomba también, esto también funciona para saber qué equipo tienes en cualquier momento (Todas las bombas y humo o destellos pueden ser realmente útiles en reuniones uno a uno).

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- El juego es fácil de usar- Muy buen precio- Diversidad de armas- Jugabilidad adictiva que tiene muchos fans	<ul style="list-style-type: none">- Servidores Cziterzy e inestables para juegos de torneo- Las personas que juegan este juego pueden ser irritantes- El mapa tiene errores- Puedes volverte agresivo de tanto jugar

Links Facebook: <https://www.facebook.com/Counter-Strike-Global-Offensive-425400277500157/>

Twitter: https://twitter.com/csgo_dev

Instagram: https://www.instagram.com/csgo_dev/

Web: https://store.steampowered.com/app/730/CounterStrike_Global_Offensive/

Play Store:

Apple Store: